

"LA TERCERA" MIENTE

Por la información de prensa que en el día de ayer difundió a grandes titulares la información del hallazgo de la "Escuela de Guerrillas" en Quinteros y la versión de la muerte del joven Carlos Godoy, podría suponerse que está en marcha una nueva maniobra publicitaria destinada a ocultar las verdaderas causas de asesinatos de personas en manos de los servicios policiales y de seguridad.

Ello se deduce de la "exclusiva" proporcionada por el matutino "La Tercera" del día 26 donde entrega "datos únicos", asegurando que "los servicios policiales y médico legistas pesquisan no sólo la forma cómo se desenvuelven los integrantes de estos grupos (detenidos), sino también la forma cómo se 'producen' en algunos de ellos, presuntos paros cardíacos, como 'aconteció con Carlos Godoy Etchegoyen, con entrenamiento en el exterior".

De acuerdo a esta versión, el joven asesinado, se habría "provocado" intencionalmente la muerte. Aunque no se menciona, igual cosa -siguiendo el planteamiento de "La Tercera"- podría deducirse en la muerte del joven estudiante Patricio Manzano, quien falleció en la Primera Comisaría de Santiago el pasado 9 de febrero.

No es de extrañar que este tipo de difamaciones se produzca en momentos en que la prensa opositora se encuentra clausurada. Lo mismo pasó en 1975 y 1976, cuando se silenciaron o tergiversaron intencionalmente las informaciones sobre la causa real de desaparición de personas que fueron detenidas por los servicios de seguridad. Esta situación se ha repetido, además, en los casos de información sobre supuestos "enfrentamientos" donde son asesinados -incluso ante la presencia de testigos- militantes de partidos de izquierda detenidos con anterioridad.